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高岡　和也

テーマ：「姉妹盟約クラブセ釜山RC
との40周年記念事業の報告について」
　本日18時 30分より、セ釜山RCと
中央クラブの理事の方がたで40周年
事業会議を行い無事に事業の承認を得ることがで
きました。
　事業内容は、鹿児島市が提供しているサービス
「かごりん」に対して、電動自転車を5台贈呈する。
というものです。
　この事業の趣旨は、第一にロータリークラブの
公共イメージアップ活動です。いままでの事業で
は、どこかの施設に物を贈呈したりという事業が
多かったのですが、結局はその施設の中で使われ
て終わりとなり、なかなか一般の人たちの目に触
れることはありません。マスコミで報道してもらっ
ても、その場限りです。
　今回、贈呈する自転車は「かごりんロータリー
号（仮名）」としてオリジナルの色や、ロータリー
クラブのロゴをいれたカスタム車になります。か
ごりんは年間で県内県外の方合わせて約7万人以
上の方に利用されています。ロータリーのロゴが
入った自転車が毎日走ることにより、長い間に渡っ

てロータリークラブを少なからず広告宣伝してく
れます。
　老若男女、色々な方々にロータリークラブを知っ
て頂くことにつながることを期待しています。
　次に、やはりエコということです。SDGｓのひ
とつの目標でもある、脱二酸化炭素運動、カーボ
ンニュートラルをいうものがありますが、とうぜ
ん電動自転車は排気ガスは出しません。車社会の
鹿児島県ではありますが、自転車を利用すること
で環境にやさしいだけでなく健康増進活動にもつ
ながり一石二鳥のサービスです。
　第三には、かごりんのサービス自体が鹿児島市
の中心市街地の回遊性の向上を目指しているので、
鹿児島の観光事業の振興にもプラスになります。
　現在、215台のかごりんは、フル回転でどうにか
回っている状態ではあるが、これ以上利用者が増
え続ければ足りなくなるとのことでした。発注か
ら納品まで6か月かかるとのことなので、来年中
には披露できるのではと考えています。
　今後とも、セ釜山RCとの交流を大事にしながら
お互いのクラブや地域の発展のためによい友好関
係を継続していきたいと思います。今後ともよろ
しくお願いします。
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ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５　・　６
ゲスト紹介：セ釜山ＲＣ（5名）
ビジター紹介：ヤン・スンヨルＰＧ／ヤン・ギマン会長／
　　　　　　　ユン・テソン次年度会長 /ホ・ユンソク様 /
　　　　　　　チン・ジュヨン　様
会長の時間：鹿児島中央RC　会長　高岡　和也　さん
　　　　　　　　セ釜山RC　会長　ヤン・ギマン　様
会務報告：幹事　栫　浩多郎　さん
鹿児島中央RC　
１）次週ラウンドテーブル
　18：30 ～　於：グランセレッソ鹿児島　きずな　　
　　　　　　担当：R財団委員会
２）次週　11/27（月）
　・例会プログラム　職場訪問例会

　　11：55 にMBC正面玄関へお集まりください。
出席報告：出席委員会　　　
スマイルボックス：親睦委員会　　　
＜懇親会＞	
開会の挨拶及び乾杯：
　セ釜山ＲＣ　パストガバナー　ヤン・スンヨル様
閉会の挨拶：
　鹿児島中央RC　パストガバナー　海江田　順三郎　さん

次回例会　令和５年12月４日（月）

職業奉仕フォーラム

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2111回例会 50名 26名 56.5%
前々回（11月6日）の補正 50名 40名 83.33%
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●高岡会長・栫幹事・下村副会長・濵上副幹事・松元SAA／セ釜
山 RC御一行様、ようこそいらっしゃいました。中央 RC会員一同
で歓迎いたします。本日は楽しんでいって下さい。

11月24日のスマイル　小計 5,000円　2023〜2024年度　累計 452,271円

※写真はHPから見ることが出来ます。


